



850 m<sup>2</sup>

Réf. L1095CA

75 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Niché au Cœur du prestigieux quartier résidentiel de super cannes, cette propriété exceptionnelle Déploie son charme au sein d'un somptueux parc de 5 hectares, entièrement aménagé. Avec ses 850 m<sup>2</sup> de pur luxe contemporain, cette résidence de location saisonnière séduit par son design sophistiqué, ses prestations haut de gamme, et son panorama à couper le souffle sur la mer. La maison principale - exposition sud-est :rez-de-chaussé :une entrée accueillante ouvre sur un somptueux salon de réception. La salle à manger, la cuisine moderne, le salon avec cheminé, le bureau, tous s'ouvrent sur une ...

Nestling in the heart of the prestigious residential area of super cannes, this exceptional property unfolds its charm within a sumptuous 5-hectare, fully landscaped park. Featuring 850 sq. M of pure contemporary luxury, this holiday rental residence will win you over with its sophisticated design, top-of-the-range amenities and breathtaking sea views. The main house - south-east facing :ground floor :a welcoming entrance opens onto a sumptuous reception room. The dining room, modern kitchen, sitting room with fireplace and study all open onto a terrace offering breathtaking sea views. A ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

